

2022年12月25日

会員の皆さまへ

2022年ラスト例会の12月24日は、東京スクエアダンスクラブ第60回創立記念アニバーサリー＆クリスマス会でした。72名の参加でした。

10月に60周年のアニバーサリーをスクエアダンス愛好者の皆さまとお祝いすることはできませんでしたが、昨日、ゲストとして島田秀幸様、金子裕行様、大上徹様をお迎えして、会員のみではありますが開催できたことは皆さまのご協力のお陰と感謝いたします。

土曜日の午後、短い時間ではありましたが、ゲストコーラーの素敵なコールで楽しく踊ることができました。またゲストコーラーと今年度ビギナー2名による聖歌隊、クリスマスプレゼントのゲーム大会、とイベントもありました。久しぶりのクリスマスツリーも一段と輝いていましたね。（浅見さん作成の写真集をご覧ください）

また、例年のようなスナックは出来ないため、1人ずつお菓子の袋が配られました。どら焼きには「祝」の焼き印、薄いものもありましたが・・・

2022年もあと少しです。どうぞ皆さま健康に留意され良いお年をお迎えください。

来年また元気にスクエアダンスを楽しみましょう！

会長 若松 訓

